

AGRADECIMIENTO A LOS VECINOS POR LA PARTICIPACIÓN EN LAS FIESTAS DE SAN BARTOLOMÉ

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 26 de Agosto de 2010 13:59

Las Fiestas de San Bartolomé se cerraron con un programa de actuaciones diversas que concluyeron ayer día 24. Numerosos han sido los actos institucionales, deportivos, culturales, exposiciones, teatros, play-backs, romería, folclore, títeres, verbenas, galas musicales... llenaron el Parque Félix Rodríguez de la Fuente, los alrededores de la Casa Cerdeña y el Teatro Municipal, entre otros recintos de la localidad.

Marcial Martín, Alcalde de San Bartolomé, agradece la enorme participación en estos festejos, que han hecho que las fiestas de San Bartolomé sean de las más importantes dentro del calendario de festejos insulares, así como la enorme participación de colectivos, asociaciones y vecinos que han colaborado no sólo en la realización del programa sino en muchos de los actos organizados, lo que ha contribuido a que hayan sido un éxito de participación la totalidad de los actos.

Asimismo, felicitar al departamento de festejos por el esfuerzo realizado en estas fechas, a los operarios, y a la concejalía delegada en Áurea Mauri Cadavieco, por haber hecho realidad un importante programa de actos, así como a todos aquellos trabajadores y ciudadanos que han estado detrás de los telones, escenarios, iluminación, sonido...etc.